

女子バスケットボール部 WC 県予選 一回戦敗退・・・

一回戦

大宮北 60	【	18-21	】	68 朝霞
		13-19		
		15-15		
		14-13		

2年連続WC県予選に出場を果たし、県大会での一勝を目指した大宮北高校女子バスケットボール部、対戦相手は朝霞高校、年に何度かは練習試合をしていてお互いに手の内がわかっている。両チームとも3年生も残り、二回戦進出をめざすことになった戦い、大宮北高校は悔しい敗退を喫した。

入学時から5人で頑張ってきた3年生は引退、県大会での勝利は後輩たちに託されることになった。敗戦に負けず、残された高校生活の充実と受験勉強にバスケットボール部で培った力を存分に発揮して頑張っていきます。応援ありがとうございました。引き続き新チームもよろしくお願いします。

第1Q 18-21

3年生5人でスタート、#9 なこ、#13 こと、#18 るう、#7 さち、このゲームでマークすべきは朝霞#4、#11、DF とリバウンド・ルーズボールがキーとなる。簡単に#11 に先取点を許すものの#9 なこが得点し2-2、#7 さちの得点と続くが、朝霞#5 の3P シュートが決まる。インサイドの強い朝霞高校へのDF でアウトサイドへのチェックが遅れる。朝霞#5 に3P シュート2本を含む8得点を喫し、リードを許したまま第2Qへ

第2Q 13-19

#10 ゆな、#9 なこ、#2 えり、#13 こと、#7 さちで巻き返しを図るが、再び朝霞#11 に得点を取られる。リードされての展開からOF が弱気になる展開、フリースローで1点返すものの、朝霞#5 に3P を決められる。19-26の我慢の時間、#67 れい、#18 るう、#1 ちかとメンバーを替えていくもののOF トラブルは続く、朝霞#5 に得点を決められ19-28、第2Q開始4分1-7の展開に大宮北タイムアウトとなる。

タイムアウト後の大事な展開#2 えりの得点で21-28、再び朝霞#5 の3P シュートで21-31、点差は2桁となる。さらにファウルも絡んで連続失点が続き21-34と13点差、#9 なこの3P シュートで10点差に戻す。ファウルも抱える中、交替をしながらしのぐが追いつくきっかけのないまま28-38で得点が停滞#13 ことの3P で7点差として後半へつなげたいところを終了間際に朝霞#10 に得点されて9点差の折り返しとなった。

第3Q 15-15

ベンチ入り15人を駆使しながら前半をしのぎ、後半に逆転をして勝ち進んできた大宮北、9点差の折り返しに焦りはなかった。朝霞#5 のシュートが前半当たり16得点、そのためのビハインドとは思いながらも大宮北のOF が弱気であることが気になっていた。第2Qは3人の得点しかなく、ターンオーバーが目立っていた。

3年生5人、#9 なこ、#13 こと、#18 るう、#7 さち、怒涛の攻撃が始まる。

#9 なこの3P シュートが決まる(6点差)。朝霞のターンオーバーでさらに#9 なこが3P を打つもののこれは落ちる。#18 るうがOF リバウンドを奪い得点(4点差)、朝霞にシュートを打たせない展開にリズムができる。苦しい中放つ朝霞#4 のシュートが落ちる。リバウンドから折り返す中#7 さちが得点(2点差)。朝霞のシュートが落ちる中、#18 るうが得点(同点)開始4分、失点することなく40-40の同点と追いついた。

#17 すい のファウルのフリースローを決められ40-42、ここまで無得点の#17 すいが切り込み得点で再び同点42-42、2分以上の均衡が続く、交替を駆使するものの得点できず、得点を許さないながらもファウルは増える。残り3分朝霞#5 に3P シュートを許し均衡が破れる。9連続失点で42-51、#13 ことが4点返すものの朝霞にも得点され46-55の9点差のまま最終Qを迎えることになった。

第4Q 14-13

3年生5人、#9 なこ、#13 こと、#18 るう、#7 さちで反撃をめざす。開始早々に#13 ことのアシストから#9 なこの3Pが決まり6点差へ、2点を返されるもの8点差。ここで大宮北ミスが出る。連続ターンオーバーから連続失点で49-61と12点差、交替もしながら流れを呼び戻したい展開で#9 なこが3Pシュートを決める。52-61の9点差。

次の1本が出ないままDFの頑張りはファウルとなり、フリースローを決められ52-62、残り6分10点差、追いつくためには連続得点が必要であるが、第3Qもしのいだ朝霞が落ち着いて展開。お互いに連続得点はないままに試合終了を迎えた。

#9 なこ 17得点 #13 こと 16得点 #7 さち 8得点 #2 えり 5得点
#17 すい、#18 るう、#10 ゆな 4得点 #1 ちか 2得点

60-68 県大会一回戦敗退、3年生5人は引退となった。入学以来5人で頑張り、先輩たちに支えられ、後輩たちに慕われ、この日を迎えることになった。いろいろなことがありすぎた2年半でした。

多くのご声援ありがとうございました。1,2年生18人がここからスタートします。今後ともよろしく願います。